
08./19 öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Minsleben vom 28.11.2019

TOP:   Ö 6
Einwohnerfragestunde

Einwohner aus Minsleben bemängelten die stark befahrene Hauptstraße durch LKWs.
Sie berichteten von zu hoher Geschwindigkeit im Ort und die davon ausgehende Gefahr für die Einwohner von 
Minsleben. Die Frage nach einem Kreisverkehr im Ort oder einer Einbahnstraßenregelung für die Hauptstraße wurde 
in den Raum gestellt. Es sollte zeitnah einmal eine neue Zählung erfolgen. Herr Hellwig würde zusätzlich noch mehr 
Kontrollen durch die Politessen gutheißen. 
Er wird dazu Kontakt mit der Stadtverwaltung aufnehmen.
 
Des Weiteren wurde kritisiert, dass die Autos zu schnell aus Wernigerode kommend, nach Minsleben über den 
Petersberg in den Ort rasen. Auch hier ist wieder das Ordnungsamt gefragt.
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